

きさらづ市民ネットワーク 市議会議員

田中のりこの議会速報



facebook



HP



ブログ

■ 発行 2020年3月26日(議会終了翌日)
 ■ きさらづ市民ネットワーク
 ■ 住所 木更津市八幡台 3-4-8
 ■ TEL FAX 0438-36-0677
 ■ Mail tanaka-noriko@live.jp



国×地方	田中のりこ 3月質問	来年度予算 470億2900万円	反対討論
<p>国は年度末に金出し渋り、まさかの展開</p> <p>GIGAスクール構想?!</p> <p>5月発行 市民ネット通信に掲載予定</p> <p>ブラック校則 改善求める</p> <p>航空法に基づく申請は、配備後と判明 配備前は、航空法に基づかない飛行だ 外国産航空機は、すべて配備後に申請 木更津へ配備ルートは、陸路・海路・空路?</p>	<p>「開かれた市政」を実現?</p> <p>する気はあるのか 実態から検証</p> <p>航空法に基づく飛行はいつから</p> <p>陸自オースプレイ、 航空法に基づく申請は、配備後と判明 配備前は、航空法に基づかない飛行だ 外国産航空機は、すべて配備後に申請 木更津へ配備ルートは、陸路・海路・空路?</p>	<p>復旧・復興以外にも防災関連増</p> <p>避難所の自家発電・備蓄用品・防災マップ・ 災害廃棄物処理などの計画策定費 他</p> <p>避難所(体育館)が洋式トイレ</p> <p>苦節四年、調べ質問し続け、設置へ (東清・西清・南清・岩根・八幡台)小 (鎌足・太田・畑沢・岩根西・波岡・清川)中</p>	<p>議員の期末手当のアップ</p> <p>お手盛り議案に反対</p> <p>「報酬等審議会」で審議をと田中</p> <p>どうなる? 市政協力員</p> <p>「報酬」から「報償」になるわけ</p>

議員の期末手当アップ

お手盛り議案に田中は反対

議員には、月々の報酬(定額)と年に二回の期末手当がある。非常勤特別職である議員報酬は、常勤職員の給与とは位置付けが違つのに、なぜ職員と同様に人事院勧告等を標準として適用するのか。なぜ報酬本体は職員給与に関する人事院勧告等に従わずに、期末手当だけ職員に合わせるのか。

市民から聞かれたらどう答える

「木更津市の条例では、議員の報酬の変更の場合には議案を出す前に、学識経験者などで構成する特別職報酬等審議会、つまり第三者の意見を聴くことになっているが、期末手当を審議することを条例で定めていない」と議員は(答へるのでしよう)。



では「議員の期末手当とはどういう位置付けで支給されているのか」と聞かれたら、答へられませんか。

期末手当アップに賛成の意見

賛成の意見としては

「議員の政治活動のためのものであり、生活給という趣は低い。議員活動は思いだけではなかなか活動ができない。昨今、市民の政治離れという言葉を目にし、議員のなり手がいない。

本市議会においても将来議員を志すことする人にとっても、魅力あるものになるべきだ」というのでしよう。「もちもです。

ならば、このようなお手盛りの議案ではなく、堂々と市民に理解を得られるようにすべきです。

何度でも言わせていただきます

私は、毎回、主張していますが、何度でも言わせていただきます。議員自ら期末手当を上げる提案をし、市民からお手盛りと批判されないためにも、「第三者機関である報酬審議会」で検討した上での提案をすべき」と考えます。新潟市では条例改正をし、報酬審議会では、議員の報酬だけでなく期末手当も審議することにしました。

以上のことから、市民からの質問に説明責任を果たすためにも、まずは期末手当を上げずに、報酬審議会云々で検討する条例改正をすべきというところで、反対討論とさせていただきます。

【結果】 賛成多数で可決

反対(田中他、3人)

またまた、言わせていただきます

議会最終日に、また、議員の期末手当に関する発議案がありました。前述は、昨年4月にさかのぼっての発議案で、最終日は、今後4月以降も職員と同様に期末手当アップに関する議案でした。

【結果】 賛成多数で可決

反対(田中他、4人)

2020年3月議会 トピックス



GIGAスクール構想はじまる?!

全国の児童・生徒が学校でパソコン一人一台を使った授業をすすめます。校内LANも充実させ、新しい教育を始めます。



やったー
いいなー



市町村への補助金を当初の見込み額より大幅にへらします。



えー?!
もんな?!

市の職員あたふた
足りない分は、市が負担するのか。大変だ。教育(借金)しかないな。年度末に国が予定変更するのはやめてくれ。



会議の傍聴0人「開かれた市政を実現」する気はあるのか

市民会館、庁舎をどこに建設したらよいかなど検討する委員会である。会議開催を調べた(参照表2月27日調査 A:市HP B:イベントカレンダー)。

- ◆会議録は、1か月をめぐりに公表する決まりだが未公表。
- ◆2月の最終会議は、開催案内もせずに会議を開催。しかし、傍聴は毎回0人ではなかった。理由は、事前に知らせた報道機関が傍聴したからだ。

市庁舎整備検討委員会				市民会館整備検討委員会					
	会議開催日	開催案内		会議録(傍聴)		会議開催日	開催案内		会議録(傍聴)
		A	B				A	B	
1	7月30日	○	○	2人	1	6月26日	○	○	1人
2	10月2日	○	○	12人	2	8月7日	○	○	1人
3	10月29日	○	○	8人	3	9月20日	○	○	1人
4	11月18日	○	○	5人	4	10月9日	○	○	3人
5	12月24日	○	○	未公表	5	11月12日	○	○	未公表
6	1月28日	○	○	作成期間中	6	11月28日	○	○	未公表
7	2月17日	×	×	作成期間中	7	1月10日	○	○	未公表
					8	2月5日	○	○	作成期間中
					9	2月26日	×	×	作成期間中
	2月27日	答申記者会見				2月27日	答申記者会見		

市政協力員は「特別職非常勤職員」から「有償ボランティア」に

国の働き方改革で、公務員の働き方も4月から変わる。新しく会計年度任用職員制度が始まるなど、法改正に伴い、市政協力員は「特別職非常勤職員」から「有償ボランティア」となる。新たな課題をまとめてみた。

- 課題① 「選挙の応援禁止」の公務員ではなくなったため、自治会推薦などと、個々の選挙権の自由が自治会によって束縛されないか懸念。
- 課題② 市政協力員の公務員としての役割ではなくなったため、ボランティアとしての役割を自治会などで分担した場合、市政協力員への報償の妥当性が問われる。
- 課題③ 2年の任期で市長が委嘱、非常勤特別職公務員の立場だった市政協力員は、自治会未加入者も対象に地域で活動していた。さて今後は、

飼い主のいない猫の不妊・去勢手術等推進事業のめざす方向

県の補助金による年間25匹分5年限りの事業。予算審査特別委員会では「捨て猫をこれ以上増やさないための事業は理解できる。捨てない、手術した猫を飼う、猫へのエサやりも、食べきるまで見守りするなど啓発してほしい。市営霊園や請西南に通じる林道でも餌付けされたイノシシが出没。マダニの問題、近隣に住宅街もあり、めざす方向性を明確に」と意見があった。

お知らせ伝言板

講座 近代史を学ぶ 大人の学校
3~5月はお休み。6月11日予定です。

木更津市の「へえ〜」クイズ -税金の納め方いろいろ-

市県民税・固定資産税・国民健康保険税など、税金の納め方によって、コストがかかります。一番コストが安いのはどれ?

- ①金融機関等の窓口 ②コンビニ交付 ③口座振替

【答え】③口座振替 1件あたりのコストは17.6円です。コンビニ交付は68.2円、金融機関等の窓口は25.3円です。

住民サービスで24時間納付可能なコンビニ交付ですが、行政コスト削減を考えると、口座振替がお勧めです。

【あとがき】議会速報の紙面構成をアレンジしてみた。ちょっと冒険■さて、餌付けされたイノシシ10頭ほどに遭遇した。餌付けされたイノシシが、モグモグタイム■波岡地区青少年育成連絡会議で報告したところ、パトロールが始まった■いったん、餌付けされたイノシシは、山に帰ろうとはしない。パトロールの他に議員としてできることを模索する。(のりこ)

